
１　集計対象 令和4年6月定例会 会期中（6月2日～6月22日）に開催された会議

２　実施日

■ 本会議 ■ 常任委員会等

 6月2日(木) 開会、議案審議、委員会付託  6月9日(木) 厚生

 6月3日(金) 一般質問  6月10日(金) 文教

 6月6日(月) 一般質問  6月13日(月) 経済建設

 6月7日(火) 一般質問  6月14日(火) 企画総務

 6月22日(水) 委員会報告、採決、閉会

■ 予算決算委員会

■ 議会運営委員会  6月2日(木)

 6月2日(木)  6月16日(木)

 6月17日(金)

３　実施方法 対象： 傍聴者 配付と回収： 用紙を入場時に渡し、記入、帰る際に回収

４　アンケート数及び結果

月日 傍聴者数 回収件数 回収率 会議名 傍聴者数

 6月2日(木) 1 1 ー 予算決算 0

 6月3日(金) 18 17 94.4% 議会運営 0

 6月6日(月) 41 38 92.7% 厚生 1

 6月7日(火) 25 22 88.0% 文教 0

 6月22日(水) 29 28 96.6% 経済建設 0

計 114 106 93.0% 企画総務 1

予算決算 0

議会運営 0

問１－１　あなたの年齢は？ ※令和３年６月定例会との比較

選択項目 人数 構成比 前回比増減

20歳未満 0 0.0% 0

20代 1 0.9% 1

30代 1 0.9% △ 2

40代 10 9.4% 6

50代 17 16.0% 16

60歳以上 76 71.7% 47

未回答 1 0.9% 0

計 106 100.0% 68

問１－２　あなたの性別は？

選択項目 人数 構成比 前回比増減

男性 72 67.9% 53

女性 22 20.8% 10

未回答 12 11.3% 5

計 106 100.0% 68

【令和４年６月定例会アンケート結果】
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問１－３　あなたの職業は？

選択項目 人数 構成比 前回比増減

会社員 16 15.1% 10

自営業 26 24.5% 24

主婦 12 11.3% 9

学生 1 0.9% 1

その他 41 38.7% 20

未回答 10 9.4% 4

計 106 100.0% 68

問２　本日、傍聴されたきっかけは？ （複数回答）

選択項目 人数 構成比 前回比増減

開催案内文 11 9.9% 10

電光掲示板 0 0.0% △ 1

議会だより 27 24.3% 18

ホームページ 14 12.6% 10

その他 51 45.9% 30

未回答 8 7.2% 4

計 111 100.0% 71

問３　議会を傍聴したことは？

選択項目 人数 構成比 前回比増減

有(1～5回) 38 35.8% 19

有(6～10回) 20 18.9% 17

有(11回以上) 19 17.9% 8

無(初めて) 28 26.4% 24

未回答 1 0.9% 0

計 106 100.0% 68

問４　市の答弁内容に対する理解度は？

選択項目 人数 構成比 前回比増減

よくできた 16 15.1% 15

できた 65 61.3% 48

あまりできなかった 11 10.4% 0

できなかった 0 0.0% △ 2

未回答 14 13.2% 7

計 106 100.0% 68

問５　会議内容を分かりやすくするためには？

選択項目 回答数 前回比増減 （複数回答可）

ポイントを絞る 32 11

質問関連資料の配布 47 29

会議関連資料の配布 19 7

その他 8 4

未回答 20 15

計 126 66
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問６－１　議案説明資料は役立ちましたか？

選択項目 人数 構成比 前回比増減

とても役立った 2 6.9% 1

役立った 14 48.3% 13

あまり役立たなかった 2 6.9% 1

役立たなかった 1 3.4% 1

未回答 10 34.5% 9

計 29 100.0% 25

問７　こんなことご存知でしたか？(複数回答)

選択項目 回答数 周知率 前回比増減

議会だより 79 74.5% 47

ホームページ 36 34.0% 15

録画放送 47 44.3% 24

会議録 34 32.1% 22

その他 18 17.0% 18

未回答 17 16.0% 12

計 231 - 138

□ 問２　本日、傍聴されたきっかけは？

№
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□ 問５　会議内容を分かりやすくするためには？

　■ 資料について

№

1

2

新聞（同様意見4件）

キャッチ

後援会活動

内　　　　　　　　容

市役所に寄ったついでに

知人からの誘い（同様意見5件）

議会ウォッチング活動として（同様意見1件）

学生の引率

知人

呼びかけ

議案提出者

グラフ等を多用すべし。

傍聴者が事前に資料に目を通しておくこと。

議員からの誘い（同様意見11件）

内　　　　　　　　容

　《　その他自由記入欄　》　

74.5%
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16.0%

議会だより

ホームページ

録画放送
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未回答

【議会情報の周知】
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　■ 質問・答弁等について

№

1

2

3

□ その他意見

№

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

議案一覧をネットにあげてください。

まずはもっと足を運んでもらわないと。傍聴者に「ごみ袋」を配ってください。市民にもっと来てもら

わないと改善しません。

内　　　　　　　　容

内　　　　　　　　容

市民への事前説明。何が答弁されるか事前に分かれば、自分の興味がある議題については努めて聞くようにする

から。

答弁者の理解度がうすく思えます。棒読みになっている。

現状で十分。

市議会の議員の方の全体をキャッチで放送すると良い。

答弁が早口すぎる。

もの足りない答弁ばかり。

質問、答弁共に議論の入口で終始している。中味は一歩も前進していない。

作文の朗読会で、議論がない。

西尾マラソン実行委員会の中に一色マラソン50年の実績のスタッフを何人か参加し、意見を取り入れ

たのか？一色さかな広場でボランティアに参加した１人です。

地域の活性化になると思います。大変勉強になりました。

議員の提案について、実施するかしないかはっきり言う。

前田議員の一般質問について、緊張感のある議会は大賛成です。民間会社では、プレゼンする人がＱ＆

Ａを自分で考えて準備します。そのようにできないのでしょうか。

議題について、各議員の考えが述べられるようなことが理解できる議会を希望します。

竹林の話の中で、西尾市と県の土地など、問題がいっぱいありますが、話の内容が軽かった。民有地に

対するペナルティなど考えてよ！！

議員の発言中に傍聴者がうるさかった。発言終了後に拍手した人もいる。

おおよその目安時間を書いて欲しい。

聞き逃した人用に、アーカイブ配信のＱＲコードを「議案一覧」の紙につけておいて欲しい。

事項について事前提出議案のない質疑も必要。

帯状疱疹ワクチンの無料化。

ライブ中継はとても良いと思います。（傍聴できない時）ストリーミングが当日（夜にでも）可能なよ

うにできませんか。（仕事でライブも見られない人のために）

答弁内容が理解できすぎ！！

新しい建物を作る為に、多額の借金をする事がとてもよくわかった。

（新しい建物はうれしいけど、多額の借金は困る！！！）

聴力に障害がありますので、モニターで表示していただけるのは、とても助かります。

数字や細かい専門用語がよくわかります。

パワーポイント等の資料をモニターに映したり、ウェビナーのように資料が見える一般質問及び答弁が

助かる！

議会のライブで音量をなるべく均等になるように、オペレーターは気を配って欲しい。

議員の具体的な質問の掲載が（１）①、②、③の様にあるともう少しわかりやすいと感じます。
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